



Semaine olympique: la Police municipale de Lausanne sera présente et proposera une variété de mini-sports!

Du 13 au 17 octobre 2024, les agentes et les agents spécialisés en prévention routière participeront à la Semaine olympique. Leur objectif sera de sensibiliser les jeunes de 6 à 15 ans aux dangers de la route. Les participantes et les participants auront l'opportunité de prendre part à une variété de mini-sports combinés à un questionnaire sur la sécurité routière. Les points cumulés lors de ces épreuves leur permettront de gagner des goodies.

Lors de cette Semaine olympique, les spécialistes de la brigade de prévention routière de la Police municipale de Lausanne inviteront les jeunes à participer à cinq mini-sports. Toutes et tous pourront également mettre leurs connaissances à l'épreuve en matière de sécurité routière en remplissant un questionnaire sur la thématique, les signaux et les règles de circulation routière. La participation à ces différents ateliers leur octroiera des points et leur permettra de gagner des goodies.

Tous les jours, de 10h00 à 17h00, les policières et policiers seront présents sur le stand pour accueillir les jeunes et prodiguer des conseils sur les bases de la sécurité routière.

Mesures en matière de circulation et de parcage lors de la Semaine olympique

En raison du montage des installations, la circulation sera interdite dès le samedi 12 octobre à 07h00 au vendredi 18 octobre à 12h00, sur la place du Port, le quai de Belgique et le quai d'Ouchy. La circulation de transit sera interdite depuis le carrefour situé au bas de l'avenue d'Ouchy, jusqu'au carrefour Général Guisan-Denantou. Le parcage sera également interdit sur les quais d'Ouchy et de Belgique, depuis la place du Port jusqu'à la Tour Haldimand, durant la manifestation.

Lausanne, le 9 octobre 2024

Le Corps de police

Renseignements médias

- Patrick Pollen, Chef de la prévention routière de Lausanne, tél +41 21 315 37 90